



*Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist immer zu früh
und doch sind da Erinnerungen,
Gedanken, Gefühle, schöne Stunden,
einfach Momente, die einzigartig und
unvergessen bleiben.
Diese Momente gilt es festzuhalten,
einzufangen und im Herzen zu bewahren.*



Schweren Herzens nehmen wir Abschied von unserer
lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma,
Schwester, Schwägerin und Tante

Frau

Margareta Höllhuemer

die am 12. März 2018 nach einem erfüllten Leben,
unerwartet im Alter von 88 Jahren aus unserer
Mitte gerissen wurde.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am Dienstag,
20. März 2018 um 10 Uhr von der Aufbahrungshalle Alkoven
in die Pfarrkirche zum Trauergottesdienst. Anschließend
begleiten wir die Urne zur Beisetzung in der Grabstätte.

In liebevollem Gedenken

Armin mit Andrea
Sohn und Schwiegertochter

Rita und Andreas, Sabina und Christian
Enkel und Partner

Tiana
Urenkel

im Namen aller Verwandten

Wir ersuchen von Kranzspenden abzusehen.